



FR

SP60+ DES KANTONS FREIBURG

AKTUELL

WECHSEL IM PRÄSIDIUM

Redaktion : Heinz Gilomen

Liebe Genossin

Lieber Genosse

Seit 10 Jahren bin ich als Präsident / Co-Präsident der SP60+ des Kantons Freiburg tätig. Es ist nun an der Zeit für einen Führungswechsel in unserer Gruppe, und ich werde deshalb auf spätestens Mitte März 2025 von diesem Mandat demissionieren.

Es war mir in dieser Zeit ein Anliegen, die spezifische Sichtweise unserer Generation in die Politik einzubringen: Wir haben viel Erfahrung – viele von uns sind seit 40, 50 Jahren in der SP –, die zur Lösung der heutigen gesellschaftlichen Probleme beitragen kann. Die generationenübergreifende Problematik der Verteilungsgerechtigkeit ist dabei nach wie vor eine zentrale Konstante des politischen Geschäfts. Gleichzeitig wollen wir in der Regel nicht mehr in den Bundesrat – oder andere politische Karrieren machen. Die zusätzliche Meinungsfreiheit ermöglicht es uns, potentiell als starke Stimme in unserer Gesellschaft aufzutreten.

In Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des Vorstandes waren wir bestrebt, die SP60+ partei-intern als politische Kraft zu positionieren, sie auch gegen aussen bekannt zu machen und die 60+ Mitglieder für eine aktive Beteiligung am politischen Leben zu motivieren. Ich werde auch in Zukunft in diesem Sinne aktiv sein.

Ein Ausschuss des Vorstandes hat sich bereit erklärt, meine Nachfolge vorzubereiten. Untenstehend findet Ihr ihren entsprechenden Aufruf.

Vielen Dank für Eure Unterstützung!

Herzlich. Heinz Gilomen

Aufruf an die Mitglieder der SPF60+

Bei einem kürzlichen Treffen des Vorstandes haben wir auch die Zusammensetzung unseres Gremiums diskutiert. Dieses besteht aktuell aus Heinz Gilomen, Co-Präsident, Catherine Plüss, Co-Präsidentin, Anne-Françoise Bussard, Jean-Michel Gendre, Suzanne Gilomen, Erwin Jutzet, Philippe Pasquier und Ursula Schneider Schüttel.

Dabei hat Heinz Gilomen uns informiert, dass er von seiner Funktion als (Co-) Präsident, die er seit 10 Jahren mit viel Kompetenz ausübt, zurücktreten wird.

Wir suchen nun eine Genossin, einen Genossen, die / der die freiburgische Politik gut kennt und zudem zweisprachig ist. Die Aufgaben bestehen insbesondere darin, politische Projekte zu verfolgen, die Position von 60+ unseres Kantons zu vertreten, Newsletter zu verfassen und zu versenden, Versammlungen einzuberufen usw., und das alles mit der Unterstützung eines engagierten Vorstands.

Wir bitten Personen, die an dieser Aufgabe interessiert sind, vor Ende September Kontakt aufzunehmen mit

- ***Catherine Plüss, pluss@bluewin.ch, 026/665 15 97, 079/364 50 71***
- ***oder Ursula Schneider Schüttel, ursula.schneiderschuettel@bluewin.ch***

Vielen Dank für Eure Mitarbeit!
